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der-Abgeordneten Weikhart" Dr. Hertha Firnberg 
und Genossen 
an die Bundesregierw1g, 

betrefi'end Werkverträge im österreichischen Rundfunk. 

Aus gegebenem Anlaß richten die unterzeichneten Abgeordneten
an die Bundesregierung die nachstehenden 

An fragen : 

1) Welche Werl{verträge mit einer Vertrags summe von mehr als 

S 30.000,-- jährlich wurden seit 1. Jänner 1967 im Bereich 
des österreichischen Rundfw1ks abgeschlossen? 

2)' Mit "\qelchen Personen wurden diese Werkverträge abgeschlossen? 

3) Für welche Leistungen wurden diese Werkverträge abgeschlossen? 
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